

OIC restringe oferta disponible de café

Londres, enero 19 (AP). La caída de precios obligó hoy a la Organización Internacional del Café (OIC) a restringir la oferta del grano disponible para la exportación por segunda vez en un mes.

La organización que agrupa a 74 países, con prerrogativas para controlar la oferta y los precios, anunció la reducción inmediata de un millón de bolsas en la cuota de exportación para el primer trimestre del año en curso.

Una bolsa de café equivale a 60 kilogramos de grano.

La OIC, con sede en Londres, dijo que la reducción fue impuesta automáticamente al caer ayer el precio índice en el mercado mundial por debajo de 1.20 dólar la libra. El precio al cierre ayer, que fue calculado por la OIC hoy, fue de 1.1474 dólares.

La última reducción será aplicada a las cuotas de exportación de los países productores de acuerdo con el porcentaje de su participación en el total.

Esta reducción fija la cuota para este trimestre en 12.5 millones de bolsas.

—Pasa a la página 36—

Embajador inglés revela que Terry Waite está vivo

Beirut, enero 19 (AP). El embajador británico John Gray dijo en declaraciones publicadas hoy que el enviado de la Iglesia Anglicana Terry Waite, que desapareció hace un año, aún está vivo y en cautiverio en algún lugar del sur de Beirut,

predominantemente musulmán chíta.

"El gobierno británico no ha recibido ninguna firme información sobre el paradero de Waite", dijo Gray según publican hoy los diarios As-Safir y

—Pasa a la página 36—

Corea del Sur no tomará medidas contra Nor-Corea

Seúl, enero 19 (AP). El primer ministro de Corea del Sur, Ki Ching-Yul, dijo hoy que el gobierno no estaba considerando ninguna represalia de índole militar contra Corea del Norte a causa del atentado con-

tra el avión de la línea comercial KAL.

"Debemos ser muy cautos en responder con medidas militares porque somos el país sede de las Olimpiadas de

—Pasa a la página 36—

Shevardnadze intensifica presiones sobre los E.U.

Bonn, enero 19 (AP). El ministro soviético de Relaciones Exteriores, Eduard Shevardnadze, intensificó hoy las presiones sobre los Estados Unidos con vistas a prohibir las armas químicas en el mundo y advirtió a la Organización del Tra-

tado del Atlántico Norte (OTAN) que no modernice las armas atómicas de corto alcance.

Shevardnadze y su colega alemán occidental, Hans-Dietrich Genscher, firmaron tres acuerdos

—Pasa a la página 29—



FIRMAN ACUERDOS. Bonn, enero 19 (AP-Cablefoto). El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans Dietrich Genscher, izquierda, y el canciller soviético Eduard Shevardnadze, firman hoy trascendentales acuerdos.



ARRESTADO. Ramallah, Franja ocupada por Israel, enero 19 (AP-cablefoto). Un joven palestino es arrestado y llevado a un vehículo militar, dentro del cual fue golpeado por los soldados israelíes.

Muere en Sudáfrica niña de dos cabezas

Johannesburgo, Sudáfrica, enero 19 (AP). Una niña que nació con dos cabezas y un solo cuerpo murió hoy, a menos de 48 horas de su alumbramiento, informó un hospital en Ciudad del Cabo.

El Hospital Tygerberg dijo que la infante murió esta tarde, pero declinó dar la causa de su deceso.

La niña había sido transferida a Tygerberg poco después de su nacimiento.

—Pasa a la página 36—



A COMPRAR ALIMENTOS. El Burelj, Franja ocupada de Gaza, Israel, enero 19 (AP-cablefoto). Mujeres palestinas, residentes en el campamento El Burelj, para refugiados, corren

para alcanzar transporte que las lleve a la ciudad de Gaza, a comprar alimentos. El toque de queda en el campamento fue levantado hoy, por unas horas, para que los residentes pudieran ir de compras.

Guerrilla angoleña derriba un avión de fabricación rusa

Lisboa, enero 19 (DPA). La guerrilla pro occidental angoleña UNITA anunció el derribo de un avión militar soviético del tipo "Ilyuchin 10", de acuerdo a un comunicado de los rebel-

—Pasa a la página 29—



RECIBE ASILO. Sin procedencia, enero 19 (AP-cablefoto). La Cancillería soviética informó hoy, que el norteamericano Theodore Branch y su esposa, habían solicitado y recibido asilo político en Moscú.

Restricción periodística por incidentes en Israel

Jerusalén, enero 19 (AP). Soldados israelíes han comenzado a ahuyentar a los periodistas de los sitios de confrontación en los territorios ocupados, en intento aparente por restringir la cobertura periodística de las protestas de los

palestinos.

Los oficiales israelíes han comenzado a usar con más amplitud su autoridad para declarar a los sitios de confrontación como vedados para el periodismo. En algu-

—Pasa a la página 36—

Expertos estadounidenses reciben asilo en la URSS

Moscú, enero 19 (AP). El Parlamento soviético concedió asilo a dos expertos norteamericanos en comunicaciones que vinieron a la Unión Soviética como turistas, según dijo hoy el vocero del Ministerio de Rela-

ciones Exteriores, Gennady I. Gerasimov.

Gerasimov dijo, sin embargo, que ambos llegaron a la Unión Soviética a fines del año pasado, "declararon su disposi-

—Pasa a la página 36—

282 militares detenidos tras la crisis argentina

Buenos Aires, enero 19 (AP). El Estado Mayor del ejército informó hoy que están detenidos 282 oficiales y suboficiales por participar en la revuelta militar encabezada por el ex teniente coronel Aldo Rico, que concluyó ayer con la ren-

dición de los amotinados.

También fue detenido un número no especificado de oficiales en actividad y retiro de la Fuerza Aérea.

Rico, separado del —Pasa a la página 21—

Posible pena de muerte a militar rebelde argentino

Buenos Aires, enero 19 (UPI). El jefe de los militares rebeldes, el ex teniente coronel Aldo Rico, fue trasladado a la prisión de máxima seguridad militar de Magdalena, mientras se informó oficialmente que podría ser sentenciado a la pena de muerte por sus delitos.

El senador Antonio Berhongaray, presidente de la Comisión de Defensa, dijo hoy que a Rico, jefe del foco sedicioso aplastado ayer por las armas, "le podría caer la pena de muerte, según el artículo 686 del Código de Justicia Militar".

Añadió que esa pena corresponde también para todos los otros oficiales superiores que lo siguieron en su sublevación.

Fuentes militares dijeron hoy que Rico fue trasladado al penal militar de Magdalena donde cumplen prisión los ex comandantes del pasado régimen militar acusados de violar los derechos humanos.

El escritor Ernesto Sabato, quien dirigió en 1984 una comisión presidencial que determinó que los militares hicieron desaparecer, presumiblemente

—Pasa a la página 29—